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O L O T 
Problemas para et profesorado del 

Centro de Formación Profesional 
Los vecinos de Ridaura limpian la 
carretera de acceso a la población 
Aún cuando existe la espe- por el reciente fallecimiento del' 

ranza de que sea en el curso escritor local Ramón Grabolosa 
1978-1979 cuando puedan Puigredón. Asimismo, se aceptó 
efectuarse las clases de dicho el donativo que hace el Banco 
Centro en el nuevo edificio de Catalunya con motivo del 
en construcción para el mis- centenario de su fundación y 
mo sito en la carretera de con destino a que se adquieran 
Ridaura, en la actualidad ha terrenos para la construcción 
surgido un problema: toda- de una guardería infantil en la 
vía está pendiente de aue barriada de San Roque, que 
sean designados profesores acusa de muchos años esta ne-
por el Ministerio de Educa- cesidad. Finalmente y ante el 
ción, precisos para impartir informe del arquitecto técnico 
normalmente las clases. y del municipal, en relación con 

las condiciones de seguridad y 
A pesar de ello los que des- conservación que padece la Es

empeñan en la actualidad el cuela Hogar, y proponiendo la 
profesorado iniciaron ya sus adopción de medidas oportunas 
clases respectivas, sin tener por parte de las autoridades 
seguridades, pero en aras de competentes, el Consistorio dióse 
prestar este servicio al a lum- por enterado a los fines intere-
nado. Algunos padres de t a - sados. 
les alumnos y ante la abne- UNA MANIFESTACIÓN DE 
gación de este profesorado PURA CIUDABANIA 
que sin tener seguridades Ante el peligro, que suponían 
aportan su trabajo docente, ciertas curvas y otros tramos 
propugnan que se garantice de la carretera de'Olot a Ridau 

En relación con las expropíacior^es 
de la ribera del rio Fluviá 

SE CONSTITUYO LA COMISIÓN 
GESTORA QUE CUIDARA DE 
ENCAUZAR TODOS LOS TRAMITES 

DE REIVINDICACIOI 
En la sede de la Cámara consiguió aunque alegó podía ser sibiiidades ante el futuro. 

Agrara se reunieron diversos porque los interesados no habían Figuraban los escritos que en su 
prop'etarlos afectados por los formulado las reclamaciones con ,̂ ¡3 gg elevaron al Gobernador C¡-
desllndes en las márgenes del los formularios que les fueron re- y¡| ^̂ ig \Q provincia y al ¡efe de 
río Fluviá, para tratar de este mitidos. Asimismo, se refirió a las icoNA, de los cuales hasta ahora 
problema que les afecta. Unos dificultades para señalar -cuál es ^ Q ' gg' j^g recibido contestación. 
cincuenta interesados que, si la llamada avenida normal del río ^n ellos se señalaba la netíesidad 
bien representaban una parte Fluviá y cuál la que se puede se- ^g .jp reploníeamiento de ios des-
pequeña, hay que tener en ñalar como extraordinaria, sobre |¡ndes, que se habían hecho con 
cuenta- que muchos de ellos las que se fijan, o se han fijado, y^, patente abuso de autoridad, sin 
llevaban representación expro- los máximos de expropiaciones fgpgp g^ cuenta ninguna de las 
tesa de otros a la vez que ca- que pretenden llevarse a cabo, o objeciones aportados por los nati-

,be la pos'birdad de que algu- se han realizado ya. Señaló que y^g y conocedores de las carac-
nos no se enteraran, ya que oficialmente, la avenida normal del terísficas de este río. Durante sie-
no pudo hacerse en forma di- Fluviá está señalada en 190 me- (g Q^Qg gg ^g intentado repetida-
recta, por lo cual uno de los íros cúbicos por segundo. Propuso rnente buscar una solución razond-
acuerdos tomados una vez que- un replanteamiento general de es- j^ig LQ súplica-conclusión de los 
dó constituida la Comisión Ges- te problema. escritos señalaba que se tuviera 
tora fue la de confeccionar la Hay que tener en cuenta que g^ cuenta la defensa de sus pro
lista de todos y señalarles 'tan: un total de 28 municipios gerun- piedades que tantos sudores y sa
to,lo tratado como el programa denses tienen tierras regadas por crificios había costado a sus an-
a segu'r para la próxima asam- si Fluviá y se señaló que por par- tepasados y a ellos mismos, y que 
blea. te de ICONA se les había comuni- g^ora se pretendía quitárselas, sin 

codo que estaban dispuestos a le- q^g ninguna ley se lo permita. 
A quienes hasta ahora han rea- vantar. planos y actas acompaña- se entró finalmente en el Orden 

a dichos profesores sus ha- ra. por su fa l ta de v is ib i l idad lizado las gestiones relacionadas dos de las debidas protestas sobre ¿^^ D¡g^ pg^a pasar a la creación 
beres duran te el presente derivada de la maleza que obs- con estas expropiaciones de terfe- estas expropiapiones. ^g ¡^ ¿omisión Gestora, que tras 
curso, sean o no conf i rmados taculizataa, un grupo de vecinos nos a todas luces fuera de lugar Se hizo mención a un hecho, es- ^lygi-gag sugerencias y aportacio-
en sus puestos, a f i n de que del poblado de Ridaura dieron Y periudiciales para la agricultura peranzador y concreto a la vez, ^gg gg p¡d¡5 figuraran en ía misma 
en el caso de que el Min is - el ejemplo con su in ic ia t i va de gerundense en genera y para los ya que una protesta ante el Juz- i^g ^¡gp^gg que habían actuado 
ter io no conceda estas plazas í imn iar toda esta maleza que Propietarios en particular, les inte- gado por una de estas expropia- ^,„^^^ gho^a. incorporándose otros 
teño no conceaa estas piazas u m p i a i toaa esia maieza que ^^^^^^^ formalizar conjuntamente clones llegó hasta el Supremo, el ^^ nuevos Será nresidida ñor e! 
quede esta obl igación cubier- incluso se apoderaba ya de c u - ,^3 peticiones y decisiones para cuol dictó sentencia señalando que o^ñnrRinnli v frnnrnrón ínLt 
t a por los propios padres de netas y parte de la propia ca- ^j^^les mayor fuerza, por lo que no sé podían realizar deslindes ma i L señorL Dalmau Ribot OV 
los alumnos dispuestos así a rretera. Una in ic ia t i va que h a convocaron esta reunión, para la nuevos en fincas particulares. 
f inanc ia r semejantes sueldos, puesto en dignas condiciones es- creación de una Comisión Gesto- La exposición de hechos se hizo 
En una reunión a celebrar de ta vía y que ha const i tu ido Otra ra. actuando de moderadores los se-
inmediaío la asamblea de cara bien d is t i n ta de la fo rma Antes, empero, hubo algunas ex- ñores Félix y Oliva, quienes, tras 
padres va a abordar y resol- como hab i tua lmente se monta posiciones de hechos, iniciándo'as encauzar debidamente los diversos 
ver esta impor tan te cuestión, una protesta: pasando a la ac- don Ignacio de Ribot, quien du- problemas y llegar a la conclusión 

INTERESANTES ción eficaz y beneficiosa para ^ ° " l ? ^ | " P f ' ° ? ° ^^ Presidente de de que lo que interesaba era el 
ACUERDOS 
MUNICIPALES n i espectacularidades a l uso no ^^^ resultados positivos que per* entregaron a los asistentes un do 

El Plenario Mun ic ipa l o lo ten- compaginados con la rec t i f i ca 

Sabates i Bolsos 

LA NOVA BOTICA 

DEL CARRER STA. CLARA 
Eí-aWS-aí»*,^ -Sm .V. 

ikfMaies «rkmstkas 
alias de Malavella 

os iirbaiiizaciones y un edificio 
iiiáustrial m 

La Asociación de Vecinos de nivelada la superficie del suelo con 
ia villa de Caldes dé Malave- la destrucción total de la flora en 
lia (Girona), cada vez más preo- la extensión de suelo antes citada, 
cupoda por ios problemas ciu-

¿ROR QUE NO PUEDE 
CONSTRUIR EL SEÑOR 
BALLIU? 

Don José Ballíu es el primer te-

va, Ferrán, Marisc, Grau y Araus,-
y los señores Calonge, Viader y 
Llosas como adiuntos. 

dadanos, ha centrado última
mente su acción en una serie 
de denuncias por medio de ins
tancias a los siguientes orga-

oiismos: Delegación Provincial 
de lo ' Vivienda, Delegacióín niente de alcalde del municipio de 
Provincial de Urbanismo, Cele- Caldes de IVlalavella y ha visto de-
gio de Arquitectos, Colegio de nunciada por la Asociación de Ve-
Aí)aHejadores y Servició Pro- cinos su obro, por los siguientes 
vincial de ICONA. motivos: 

Los hechos denunciados como 1) Por estar situada la edifica-
ilegales son los siguientes: situacio" ción en zona rústica, donde sólo 

. ,, de las urbanizaciones «Llac del Cig- puede construir un volumen aproxl-
En cuanto o lo _ misión de la j jg , y /\¡gyes Bohes» y construcción modo de un metro cúbico por cin-

inisma, se especificó consistiría en ^^ ^^ edificio para «Tumbonas co metros cuadrados. El señor Bo-
" ; " " - .x .c^ ^ ^ . . x o . . . . . . „ t"^.^ COSA* había hecho una' serie planteamiento general y no el par- P j ^ n ^ í f ' ' " ? ° , L ' ° n , l ^ r.';"^^»^'^^^^^ '=^°"'"'- . lüu tiene proyectado construir un 
el propio pueblo s m algaradas gestiones al efecto, algunas tlcular, que se estudiaría después, ' ° t T. %^^? T T ^ continuación detallamos estos almacén que ocupará una super-
... „ „ „ „ „ 4 . „ „ . , , „ „ , ^ „ ^ „ „ „ , „ „ a M M f̂  nos lunto al no Pluvia, el resulta- hechos denunciados. ficie de 2.400 metros cuadrados re

do de esta reunión invitándoles a partido en tres foses de 800 me
tros :ouadrados. Actualmente, está 
en vías de construcción la primera 

mitieron rescatar terrenos en Gas- sier en el que había fotocopias f^..^^^ nnrto HOI 
se acaba de dar constancia del ción práct ica y certera de lo tellfullit, San Mlquel y demás pun- de todas las gestiones realizadas roí mar pane aej grupo 
sent imiento de la Corporación defectuoso. 

LLAC DEL CIGNE 
tos, mientras que en otros no se hasta ahora, así como también po-

üay tres razones 
crtantes paiB 

consultar ccn 
FINCAS MEDIÑ/l 

Edifici© 
« 

A su afcance la viv iehda que V d . 
necesite 

Edificio 

emoNQm 
16 lujosas y únicas v iv iendas 
para 16 pr iv i legiadas fami l ias 

\ \ \ \ \ \ X _ \ \ 
líÍiíí!íí-'-tíí\«Jí--)rt! 

Dormitorio exterior 
Dormitor io 

doble exterior 

Dormitorio exterior 
con terraza 

Wi¿' —••" — • m 

Amplíe cocina con armarios 
revestida con azulejos 

Baño completo 
revestido con azulejos 

7 

M im Asep 

Estos magníficos pisos están al 
cómodo alcance de cualquier pre
supuesto y le brindan amplitud y 
distribución inmejorables. 

Consúltenos sin compromiso sobre cual
quiera de estos edificios. Nosotros le orien
taremos adecuadamente según sus nece
sidades y presupuesto. 

Cada una con terrazas-jardín com
pletamente aisladas de las demás. 
Amplio comedor-estar a dos nive
les con chimenea hogar; parquet 
de roble; baño principal revestido 
con mármol; cocina completamen
te equipada. 
CARACTERÍSTICAS 
Superficie útil 160 m2 
4 dormitorios con moqueta, todos 
exteriores 
2 baños completos y aseo 
Comedor estar de más de 30 m2 
Y... construidos con la garantía de 
Ingeniería y Construcciones SALA 
AIVIAT,S.A. 

Edificio 

53 viv iendas de gran ampl i tud y 
excelente distr ibución 

V.J'í^, 

w^"!;-

Todas las habitaciones exteriores 
y acabados de gran calidad, con si
tuación inmejorable en nueva zona 
residencial de Gerona, donde, ade
más, Vd. tendrá también él sol de 
su parte. 
CARACTERISTiCAS 
Salón comedor amplio y soleado 
con parquet y chimenea hogar. 
4 dormitorios exteriores, con ar
marios empotrados. 
2 baños y cocina lujosamente equi
pados. 
Calefacción a gas ciudad. Portero 
electrónico, etc. 

FINCAS MEDINA 
EL PRESTIGIO QUE DA LA EXPERIENCIA 

c/ Juan Maragall, 12 
GERONA 

Telfs.2017 6 9 - 2 0 8 1 9 4 

(A.P.I.) 

recogien
do a la vez todas las peticiones 
relacionadas con las reclamacio- _ Existencia de dos edificios fase. Aunque así sea, sobrepasa 
nes en torno a las expropiaciones construidos que carecen del co- tos límites de relación volumen-
para ser elevados a la Comisaría rrespondiente proyecto y ademós superficie antes- citados, dada la 
de Aguas con el fin de que la están construidos en madera sin lo altura de la nave que cons-
misma proceda a una nueva deli- tratar, y sin respetar ia distancia truye. 
mitoción, resaltando las caracte- necesaria al bosque vecino. 2) Ha empezado las obras sin el 
rísticas de este río y rogando a la — 5 1 pantano existente en esta correspondiente proyecto, care-
vez una consideración en cuanto a urbanización ha sido vallado ccn ciendo de -la correspondiente l i 
las defensas del mismo, de las una red metálica y al rriismo tíem- cencía municipal y del permiso de 
que se ha hablado repetidamente po sus aguas se ven surcadas por ICONA paro 10 tala de árboles. Al 
pero nunca se han puesto en prác- embarcaciones a remo y o motor, carecer de citado proyecto, tompo-
ti'^Q- co se ha publicado en el Boletín 

Asimismo, se refirieron a la la- AIGÜES BONES Oficial^y estar a exposición públí-
bor de la Secretaría de la Comí- ca. 
sión, en su porte eiecut¡va._ Como —Existen en esta urbanización 3) El Colegio de Arquitectos rea- , 
domicilio provisional se señaló el una serie de viviendas construidas lizó la inspección ocular del desa-
«Mas Vicens» de Pontos, si bien la y algunas de ellas habitadas, cd- rrollo de las obras e informó de las 
correspondencia podrá dirigirse a reciendo de los imprescindibles anomalías detectadas al Ayunta-
la «Comisión Gestora defensa río servicios, especialmente de evo- miento de la villa, A consecuen-
Fluviá» en el apartado 218, de Ge- cuación de aguas residuales. cin de ello, el alcalde ordenó a don 
roña. Como cuota, se acordó una — Se está procediendo al vallado José Ballíu, por escrito, que no 
de mil pesetas considerada como de las parcelas sin respetar los continuara las obras, 
aportación inicial hasta , que, en anchuras de calles que establece 
la próxima Asamblea General se el proyecto. POSTURA DE LA 
determine sobre el particular. Asi- • . v ASOCIACIÓN DE VECINOS 
mismo, será la próxima asamblea, TUMBONAS BALLIU 
que se convocará lo antes posible. Puestos en contacto con repre-
la que señalará los 'asuntos a tro- Aproximadamente o 200 metros sentantes de la Asociación de Ve
tar en la próxima visita al Gober- del casco urbano y frente a la ur- cinos, nos han manifestado que, 
nador Civil de Gerona, para pre- banización «La Granja», se astón aunque es un trabajo ingrato para 
sentarle toda la problemática de edificando unas naves industriales ellos, se han visto obligados a rea-
este asunto, y los justas relndivi- en zona calificada de rural. lizar estos denuncias porque Iqs 
caciones en bien de la agricultura, — La superficie de la finca es de anornalías mencionadas lesionan 
por otra parte ya tan vapuleada aproximadamente una hectárea y los intereses del municipio de Cal-
por elementos atmosféricos y pía- están previstas tres naves industria- des y, por ello, también de todos 
gas, y que precisa, ahora más que les de 800 metros cuadrados cada los vecinos. 
nunca, de comprensión por parte una, más una vivienda. Una gestión municipal que se 
de la Administración. — H a sido talado el bogque y preocupara de estos temas habría 

realizado un beneficio o los denun-
-—-——— _ _ _ _ : ."'••••• ciados, pues les evitaría, proble-

"^ , ' ^ mas de todo tipo, incluso económi
cos, derivados de las denuncias 
realizadas por la Asociación de Ve
cinos. 

A pesar de todo, las obras que 
empezó el señor Ballíu, de forma 
totalmente ilegal, aún continúan 
gracias a la pasividad del Ayun
tamiento y de los servicios y comi
siones que entienden sobre esta 
cuestión. 

Además, el señor Ballíu ha he
cho referencia en varias ocasio
nes a su..cqrgo de teniente de al
calde, Poî  ejemplo, óuando le v i 
sitó el Inspector del Colegio Oficial 
de Arquiteatos de Cataluhya y 
Baleares, don José Ballíu le dijo 
a modo de presentación qué él 
era el primer teniente de alcolde, 
como queriendo suplir la falta dé 
los correspondientes permisóé con 
el cargo público que ocupa en el 
Ayuntamiento. 

— Lo Asociación de Vecinos me-

Red de saneamieiito 
y depuración de agyas 
y aprobación del Plan 
de Ordenación Urbana, 

temas prioritarios 
Diálogo con don Pedro Vilá Soler, 
alcalde de Castellfullit de la Roca 

—Problemas municipales ac 
tuales. 

sus vecinos». 
No obstante, algunos socios ya 

la obra más rápida que si se . . . . . , 
hiciera subasta por mediación f ' ^ f "• " ° "TT^nr l^n^nHón^Hp 

sonal, sino en representación de 
, , ^ , . , . . . unos socios y en defensa de unos 

acabamiento de la red de sa- to a obras a mvel no municipal estatutos aprobados en su dio por 
neamiento y depuración dp las hay la posibilidad de que la el Gobernador Civil, en los que se 
aguas, y la aprobación del plan Caixa d'Estalvis Provincial co- lee en el artícuo 3.°-
de ordenación urbana. Esto en mience la construcción de 40 «La Asociación tendrá por obje-
cuanto a servicios municipales, viviendas. to lo promoción cívico, cultural, 
Práct icamente el saneamiento —¿Algún problema político? deportivo y estética del Municipio 
está acabado y estoy preparan- —No. En absoluto. ^e Caldas de Malavella, al propio 
do una convocatoria de vecinos —El vecindario, ¿qué tenden- ^^^'^'0° que la defensa de os m-

, , , 1 í • . ,r.. .. „ tereses moro es y materiales de 
para hablar de las aceras nue- cía política tiene? , icic s m luico y 
vas en donde tuvieron que ser —Yo no lo Sé. Aquí, en las 
arrancadas. " El proyecto será elecciones, ganó el Pacte De- |.,g^" nianiféstado su descontento 
parcial, pues aún no pondremos mocrátic. Después de las elec- ame la Junta de la Asociación de 
el mosaico porque el presupues- cienes no se ha hecho nada con vecinos por no haber sido con
tó sería desbordado. Es decir, carácter político. Bueno, el otro 'sultados mediante: asamblea gene-
primera fase, acerado (12 centí- día tengo entendido que hubo ral antes de realiar unos denuncias 
metros de base de por land) ; se- una reunión en pro de buscar de tal gravedad, 
gunda fase, mosaico. Asimismo, afiliados creo que de la U.G.T. Pors'u porte, la Junto de la Aso-
estamos pendientes del proyecto Pero aquí no hay comisiones de elación de Vecinos ha dicho publí-
para la red definitiva de aguas tipo ^político. Es de aquí . 1 di- ^ ^ ^ " ^ ^Z^^c^ 
en el sector de la plaza. La se- putado de Convergencia Demo- petentes anomalías de cualquier 
mana pasada hicimos una asam- crática, don Ramón Sala, y,fue jjp^ que lesionen los intereses de 
blea de vecinos del sector y se quien se llevó la mayoría de vo- caldes o cualquier nivel, 
quedó en hacerlo mediante Aso- tos en las elecciones, 
ciación de Vecinos, lo que ha rá A. CONSTANS A. CORNELLA . 
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